

STEGOSAURUS VERTEIDIGT SICH

(Szene)

Der Stegosaurus hatte nur einen recht kleinen Kopf im Vergleich zu seinem großen Körper. Daher vermuten die Forscher, dass er nicht sehr klug gewesen ist.

Vermutlich konnte er auch nicht sehr schnell rennen. Dennoch konnte er sich wahrscheinlich gut gegen seine Feinde verteidigen.

Am Ende seines Schwanzes besaß der Stegosaurus lange Stacheln, die fast einen Meter lang waren.

Da der Schwanz recht beweglich war, konnte der Stegosaurus seinen Feinden damit wahrscheinlich kräftige Verletzungen zufügen – so wie hier einem Ceratosaurus.

